

Cantabria Labs da un nuevo paso adelante hacia la eco-sostenibilidad

En línea con nuestro compromiso hacia la eco-sostenibilidad y la innovación, en Cantabria Labs hemos decidido **eliminar el celofán de todos nuestros productos**. Esto supondrá un ahorro de más de **6.500 kg de plástico**, y es un paso más para reducir y eliminar los materiales de embalaje innecesarios y los procesos industriales que consumen recursos y contribuyen a la huella de carbono.

El cartón de nuestros estuches es de certificación FSC, realizado con material proveniente de bosques sostenibles y reforzado con un barniz especial antipolvo y antihuellas, cumpliendo así con los requerimientos de higiene y estética necesarios en el canal farmacia.

Este cambio se implementará a principios de Enero 2020.

La eliminación del celofán es sólo una de las medidas tomadas por Cantabria Labs en nuestro compromiso por adoptar políticas respetuosas con el medio ambiente. Como quizás ya sabéis, el pasado octubre Cantabria Labs inauguró "La Concha", nuestro nuevo centro de innovación y producción eco-sostenible cerca del Parque Natural de Cabárceno en Cantabria, en un área donde se han plantado más de 500 nuevos árboles de especies autóctonas. Bajo su suelo se encuentra un manantial, de cuyas aguas termales se obtiene energía renovable y sostenible, que permite climatizar los 12.000m2 de instalaciones y proveer energía para el equipamiento.

Otras iniciativas eco-sostenibles se encuentran actualmente en desarrollo y se anunciarán muy pronto. Cantabria Labs es una empresa dedicada a mejorar la salud y la calidad de vida de las personas, y Susana Rodríguez, CEO, afirma que "es imposible cuidar de la salud de las personas si no tenemos un fiel compromiso con el planeta en que vivimos y el aire que respiramos".

Creemos firmemente que estas medidas suponen una clara demostración de nuestro compromiso con el Planeta y representan un valor añadido a nuestros productos y tecnologías.

Cantabria Labs, celebrate life

Nos apasiona innovar y emprender para construir juntos un futuro mejor y mas saludable, por ti, por nosotros y por todos, celebramos la vida.

Cantabria Labs es hoy una marca de referencia en prescripción en Europa (líder en diferentes especialidades en España, Italia y Portugal) y tiene como propósito mejorar la salud y calidad de vida de las personas. Su presencia en más de 80 países y sus filiales en, Italia, Francia, China, Marruecos, México y Portugal, le han dado su respaldo internacional.

Los centros de producción de Cantabria Labs consiguen los más altos estándares de calidad para la fabricación y distribución anual de más de 30 millones de unidades de producto.

Hoy cuenta con el reconocimiento del sector *Healthcare* tanto por sus innovaciones y aval científico como por la cercanía y capacidad de emprendimiento de sus más de 840 empleados. Cantabria Labs lleva dentro de su ADN genes emprendedores, inconformistas y alegres, con el objetivo de ofrecer a la sociedad productos para poder vivir con calidad la vida: "celebrate life".